



Mira el video

¿Ambulancia, sala de emergencias o cuidados de urgencia?



Descripción general

Cuando su hijo tiene un problema médico grave, hay que pensar rápido. ¿Necesita una ambulancia? ¿Debería correr con su hijo a la sala de emergencias? ¿O sería mejor un centro de cuidados de urgencia? Veamos qué opciones tiene usted.

Ambulancia

Para emergencias con riesgo para la vida, obtenga ayuda de inmediato. Llame al número de emergencia para que puedan enviar una ambulancia u otro tipo de ayuda. Llame en casos de asfixia, lesiones graves en la cabeza o el cuello y quemaduras graves. ¿Ha dejado su hijo de respirar? ¿Está sufriendo una convulsión grave? ¿Tiene una hemorragia que no puede detener? ¿Se ha envenenado? Llame pidiendo ayuda.

Sala de emergencias

Si el problema no es potencialmente mortal, usted tiene un poquito más de tiempo. Lleve a su hijo a la sala de emergencias del hospital. Llévelo por cosas como fiebre alta, ritmo cardíaco acelerado, y vómitos o diarrea que no se detienen. Llévelo si tiene una reacción alérgica, heridas profundas, hemorragias, quemaduras o huesos rotos. Si no está segura de lo que debe hacer, llame al número de emergencia y pida consejo.

Centro de cuidados de urgencia

Si se trata de otros problemas serios que no pueden esperar la visita de un médico, un centro de cuidados de urgencia es la mejor opción. Estas clínicas atienden casos como resfriados, gripe, dolor de oídos y dolor de garganta. Pueden tratar las fiebres bajas y las erupciones cutáneas. También se ocupan de lesiones tales como esguinces, magulladuras, cortes y quemaduras menores, lesiones oculares menores y algunos tipos de fracturas de huesos. Para obtener más información, llame a su clínica local de cuidados de urgencia.